

SOLO 70 - 75 CL

PREMIUM



SOLO invente une nouvelle histoire à travers un modèle innovant qui revisite les codes essentiels du best-seller OSLO, tout en lui conférant un caractère encore plus extraordinaire ! Sobre dans sa forme, SOLO s'inspire, comme son aînée, des anciens flacons d'apothicaires et y intègre la notion d'un art de vivre toujours plus responsable. Affichant un poids incroyablement léger de seulement 450 grammes, SOLO s'impose comme un symbole d'efficacité et de praticité.

SOLO begins a new future as an innovative model that revisits the essential codes of the best-selling OSLO, while offering itself as an even more extraordinary character design! Sensible in form, SOLO, like its predecessor, draws inspiration from old apothecary bottles, while incorporating the notion of a sustainable way of life. Weighing in at an incredibly light 450 grams, SOLO is a symbol of efficiency and practicality.



Contenance Capacity	70 cl 23.67 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	7300	7314
Bague Finish	Plate	Plate
Diamètre bague Finish diameter	34,5 mm 1.36 in	34,5 mm 1.36 in
Poids Weight	450 g 15.87 oz	451 g 15.91 oz
Hauteur totale Overall height	208 mm 8.19 in	208 mm 8.19 in
Diamètre corps Body diameter	88,5 mm 3.48 in	91 mm 3.58 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	21,5 mm 0.85 in	21,5 mm 0.85 in
Niveau de remplissage Fill height	57 mm 2.24 in	57 mm 2.24 in
Choix qualitatif Quality	Standard +	Standard +
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	169	150
Nombre de couches Number of layers	10	10
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1690	1500
Poids total palette Pallet gross weight	815 kg	716 kg
Hauteur totale Overall height	2,26 m	2,25 m

